

にたさこ日記(令和4年度 第30週)

12月12日(月) ハローイングリッシュ

ハローイングリッシュの時間です。低学年はALTのヘザー先生と一緒に学習しています。英語の歌に合わせて踊ったり、ゲームをしながら数のかぞえ方を覚えたりしています。



12月9日(金) 2年生 パンジー苗植え

2年生がパンジーの苗植えをしていました。庁務員さんから土の量や苗の植え方を教えてもらい植えました。またこれからの生長の記録のためにChromebookで写真を撮っていきます。



12月8日(木) 6年生 家庭科調理実習

先日、6年生が家庭科で調理実習をしました。メニューは「ジャーマンポテト」です。卒業まであと3か月余りとなった6年生、この調理実習をするのも残り少なくなりました。見た目も栄養のバランスも良い「ジャーマンポテト」の出来上がりです。



12月7日(水) 4年生 認知症についての学習

4年生が「総合的な学習の時間」に認知症について学びました。「認知症サポーター養成講座」と題して、大浦地域包括支援センターの方々から認知症のメカニズムや関わり方、接し方のポイントを学びました。最後は委員の方とロールプレイング学習で実際の場面を想定しながらよりよい接し方を考えました。



12月6日(火) 4年生研究授業

この日は4年生算数「変わり方調べ」の研究授業がありました。「1cm四方の階段が1段ずつ上がるとその周りの長さはどんな増え方をするだろう」という問題について、そのきまりを考えました。

